

# Urzúa se tardó en renunciar: Monreal

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

La renuncia de **Carlos Urzúa** a la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** es “tardía”, “inoportuna” y “aislada”, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal.

De acuerdo con el líder de la **banda** de Morena en la Cámara alta, el exresponsable de las finanzas públicas del país “no se adaptó” a la construcción de un nuevo modelo económico y al establecimiento de un nuevo régimen diferente al neoliberalismo.

En una carta publicada en Twitter, Urzúa argumentó que es inaceptable la imposición de funcionarios que no tienen conocimiento de la hacienda pública, por personajes influyentes del actual gobierno con un patente conflicto de interés.

“Él se siente que se está interviniendo en su Secretaría; yo diría que desde el momento en que se nombraron a esos personajes a los que él se refiere, debió haber presentado su renuncia”, subrayó Monreal.

Refirió que él siempre observó que el presidente López Obrador trató a Urzúa no sólo con un respeto “absoluto”, sino hasta con “afecto”,

ya que, incluso, cuando renunció Germán Martínez al IMSS y denunció “un trato indebido” de la **SHCP**, el mandatario le dio todo el respaldo al entonces secretario.

“Sin embargo, no vale la pena hacer leña del árbol caído. Se ha ido **Carlos Urzúa**, que le vaya bien. Nosotros tenemos que continuar en el cambio de régimen y en la transformación del país”, agregó.

“No voy a hablar mal de él, simplemente me parece que es tardía y es inoportuna la renuncia que, por fortuna, resolvió de manera inmediata el Ejecutivo para evitar una crisis económica momentánea”, subrayó.



**El respaldo.** Monreal afirmó que Morena en el Senado respalda la decisión de López Obrador de nombrar a Arturo Herrera en **SHCP**.

**La experiencia.** Consideró que Arturo Herrera tiene experiencia, capacidad y es bien valorado en los mercados.

**La labor.** El líder de Morena en el Senado señaló que fue oportuna la intervención del Ejecutivo federal para resolver “la minicrisis”.

